

Großartiges Ergebnis beim Spendenlauf

29.07.2025 | 15:03 von Kristina Bissbort



Nachdem bereits am 4. Juni 2025 der diesjährige Spendenlauf des Hans-Küng-Progymnasium Burladingen im Tiefentalstadion stattfand hatten die vielen Läuferinnen und Läufer in der Zwischenzeit die ausstehenden Spenden bei ihren Sponsoren eingesammelt.

Der Erlös des Spendenlaufs kommt dem Projekt „Mein Regenwald“ zugute, bei dem sich Menschen aus Peru und Deutschland gemeinsam für den Regenwald, das Klima, die Biodiversität und ein auskömmliches Leben der lokalen Bevölkerung einsetzen.

Durch die große Spendenbereitschaft konnte die stattliche Summe von 5094,20€ überwiesen werden. Dies ermöglicht, dass 212 Hektar Regenwald ein Jahr lang geschützt werden. Ungefähr 400 Tonnen CO₂ werden so der Atmosphäre entnommen, über 80.000 Bäume vor der Brandrodung geschützt, der Lebensraum von ca. 2700 Tier- und Pflanzenarten wird geschützt und 300 Familien bei ihrer nachhaltigen Entwicklung unterstützt.

Leiter Jens Bergmann zeigte sich beeindruckt und dankbar: „Wir danken der ganzen Schulgemeinschaft des HKPG von Herzen für ihren großartigen Einsatz und jede gelaufene Runde beim Spendenlauf!“

Einen Kommentar schreiben